



Cek DPS, KPU beri waktu seminggu

Oleh Galih Eko Kurniawan
HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota memberi waktu seminggu, mulai 11 sampai 17 Mei, bagi warga Jogja untuk mengecek namanya di Daftar Pemilih Sementara (DPS) yang tertempel di setiap kelurahan mengingat pembuatan DPS sudah diselesaikan kemarin.

Bila namanya belum tercatat di DPS, masyarakat diharapkan menghubungi Ketua RT/RW, Panitia Pemungutan Suara (PPS) ataupun kelurahan di lokasi tempat tinggalnya. Selain itu, warga harus menunjukkan kartu identitas diri yang disertai dengan surat pernyataan untuk memilih di Jogja dan surat keterangan pengantar dari daerah asalnya.

"Hanya saja kami belum bisa mengetahui berapa jumlah warga yang tercatat di DPS karena datanya masih ada di tingkat PPDP [Panitia Pemutakhiran Data Pemilih]. Setelah 17 nanti kami baru bisa tahu berapa jumlah DPS-nya," kata Titok Haryanto, Ketua Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih, Humas, dan Data In-

formasi KPU Kota.

Titok pun meminta masyarakat untuk lebih aktif dalam mengecek namanya di DPS agar kejadian warga yang tidak tercantum di Daftar Pemilih Tetap (DPT) bisa diminimalisir.

"Walau kami belum mengetahui jumlah total DPS ataupun DPT-nya, kami memprediksi jumlah pemilih di pilpres [pilihan presiden] lebih banyak dibanding pileg [pilihan legislative] kemarin," kata Titok.

Sementara, Ketua Forum Silaturahmi Keluarga Mahasiswa Madura Jogja (FSKMMJ) Iwan Hidayat menyerahkan daftar pemilih asal Madura sebanyak 372 orang ke KPU, Sabtu (9/5).

"Namun itu belum semuanya. Masih ada 54 nama mahasiswa asal Madura yang ingin memilih di Jogja yang belum bisa kami serahkan ke KPU. Jumlah ini jauh dari target semula kami," ujarnya.

Menurut Iwan, FSKMMJ sebelumnya menargetkan ada 1.000 mahasiswa Madura yang bakal mengikuti pilpres di Jogja. Hanya saja, akibat pilpres yang berbarengan dengan libur kampus, banyak mahasiswa yang pulang ke Madura.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005